

# Mercado se recupera tras alza del petróleo: bolsa sube 0.84% y peso cotiza en 17.90

[REUTERS](#) - 8:49 - 14/01/2016

La moneda local cotizaba en 17.89 por dólar, con un alza del 0.32%

## USDMXN IPC MEXICO

Puntos Variación Hora

18,2671 +2,24% ▲ 18:58:02



La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) cerró con un avance de 343 puntos, un 0.84% más respecto al nivel previo, al colocarse su principal indicador, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), en 41,352.75 unidades. Mientras, el peso mexicano ganaba terreno el jueves después de tocar en operaciones más temprano un nuevo mínimo nivel histórico de 18.0165 unidades por dólar, en una volátil sesión en la que el yuan de China se depreció y los precios del petróleo repuntaron.

La Bolsa Mexicana operaba en línea con Wall Street que cerró con un importante rebote respecto a los niveles mínimos alcanzados ayer e impulsado por los buenos datos de JP Morgan. El Dow Jones ganó 1.39% y el Nasdaq 1.97%

En el mercado de renta variable se negocian 1662,045 millones de títulos, por un importe económico de 4,958 millones de pesos, con 52 emisoras que ganan, 56 pierden y ocho se mantienen sin cambios. Entre las empresas del índice, las emisoras con mayores ganancias son Simec, Gentera y Cemex, con 3.39%, 3.36% y 3.11% de subida. En tanto, los descensos fueron encabezados por Homex, Autlán e ICA que cayeron un 5.13%, 4.76% y 4% en ese orden.

De acuerdo con Grupo Financiero Monex, la volatilidad continuará los próximos días en los mercados después de que algunas empresas automotrices europeas podrían ser investigadas por los niveles de contaminación que emiten sus autos.

# Peso

La moneda azteca vive en una persistente montaña rusa. Presa de la volatilidad durante los primeros negocios del día se depreciaba hasta un nuevo mínimo histórico, para después tomar terreno y situarse en 17.90 unidades por dólar, más de un cuarto de punto porcentual por encima de la cotización de ayer que cerró en 17.95.

El bajón del precio de las materias primas y muy particularmente del petróleo "hace pesar riesgos muy importantes sobre las perspectivas económicas" por la amenaza también de una desestabilización sociopolítica en los países productores, advirtió hoy Standard and Poor's (S&P), dato que afecta a las monedas locales. "Estamos ante un riesgo muy importante", subrayó el economista jefe de S&P para Europa, Oriente Medio y África, Jean-Michel Six, en una conferencia de prensa en la que recordó que algunos analistas auguran que el barril de petróleo podría caer a 25 dólares en los próximos meses.

## Petróleo se recupera

Los precios del petróleo subieron ligeramente este jueves, aunque el mercado sigue vulnerable al exceso de oferta del crudo y las preocupaciones sobre la debilidad de la economía china. El mayor consumidor de energía del mundo, está "enviando un enorme impulso deflacionario a través del mundo, y es culpable en gran parte de lo que está sucediendo en el colapso del precio del petróleo," señaló Adair Turner, presidente del Instituto para el Nuevo Pensamiento Económico.

El petróleo cerró el jueves en leve alza en Nueva York en lo que para analistas del mercado es apenas un rebote técnico tras caer al nivel más bajo en 12 años. El barril de "light sweet crude" (WTI) para febrero subió 72 centavos de dólar a 31.20. En Londres, el crudo Brent ganó también 72 centavos y cerró a 31.03. Igual que el miércoles, quedó por debajo de la mezcla de EU. "Más que a otra cosa, (en Nueva York) asistimos a un rebote técnico", declaró Bart Melek de la firma TD Securities.

"Probablemente el mercado bajó demasiado y se recuperan apuestas a la baja. No creo que haya otra cosa fundamental", dijo. Desde comienzos de año, el petróleo bajó más de 15% debido a la persistente sobreoferta y malas señales sobre la salud económica de China, el mayor importador mundial de oro negro.

"Comenzamos a buscar un piso en el mercado de Nueva York. Podría estar en torno a los 30 dólares, pero no mucho menos", estimó Carl Larry, de Frost & Sullivan. "Asistimos a un cierto reequilibrio", añadió. De momento nadie espera una mejora más o menos estable dado de que no hay señales de que la sobreoferta mundial pueda reducirse. "El mercado sigue bajo presión por el exceso de oferta", advirtió Tim Evans, de Citi.

Además es inminente el levantamiento de las sanciones a Irán por su programa nuclear, lo cual podría ocurrir en cuestión de días. En cuanto eso ocurra, Irán, que es miembro de la Opep, podrá salir a los mercados, lo cual robustecerá la ya abundante oferta de crudo.